

Le conseil d'administration et les membres de la

Société médicale de Beaulieu

ont l'immense tristesse de faire part du décès de leur cher collègue et grand ami, le

Docteur Bertrand DEMIERRE

neurochirurgien

Le docteur Demierre a été terrassé par une cruelle maladie, qui l'a trop rapidement enlevé à notre amitié. Spécialiste respecté pour ses compétences hors pair, médecin aimé de ses patients et de ses amis pour ses qualités humaines, son départ nous plonge dans la peine.

Nous présentons à son épouse ainsi qu'à ses enfants et sa famille nos plus vives condoléances.

Le président:

Docteur Nicolas der Weid